



Fútbol La Roja vence a Bulgaria (4-0) y De la Fuente iguala un récord de Del Bosque —P38

Trump amenaza a España con aranceles por el gasto militar

● El presidente de EE UU sostiene que tiene ser “castigada” por su actitud “poco respetuosa” al ser “el único país de la OTAN” que no se ha comprometido a destinar a defensa el 5% del PIB

M. VIDAL LIY / S. AYUSO
M. R. SAHUQUILLO
Washington / Bruselas

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó ayer a España con la imposición de aranceles específicos por no elevar el gasto militar hasta el 5% del PIB, un objetivo que ninguno de

los 32 países de la OTAN cumple en la actualidad y que se ha establecido para dentro de una década. Tras decir que está muy “des-

contento” porque el Gobierno de Pedro Sánchez no se ha comprometido a llegar a este porcentaje, el mandatario republicano añadió que España debería ser “castigada” por una actitud que calificó de “muy poco respetuosa” con el resto de los países que son miembros de la OTAN.

El duro mensaje de Trump llegó tras una reunión con el presidente argentino, el ultra Javier Milei.

—P16

El Gobierno mantendrá el embargo de armas a Israel tras el alto el fuego en Gaza

Las eléctricas ultiman la petición de prórroga para Almaraz

La planta nuclear extremeña tiene previsto cerrar en 2027

JUAN CRUZ PEÑA
Madrid

Las compañías eléctricas Ibedrola, Endesa y Naturgy, propietarias de la central nuclear de Almaraz (Cáceres), preparan una petición de prorrogar la vida útil más allá de noviembre de 2027, cuando está previsto su cierre según decidió el Gobierno en 2020. Las empresas se mueven sin haber logrado, por el momento, concesiones fiscales del Ejecutivo, pero tienen margen para negociarlas en los próximos meses.

—P30

El FMI sitúa a España como la gran economía avanzada que más crece

JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ
Washington

El Fondo Monetario Internacional (FMI) advierte en su último informe de una desaceleración global de la economía por la inflación y la escalada arancelaria. España destaca como la gran excepción: crecerá un 2,9% este año, el mayor avance entre las grandes economías desarrolladas, impulsada por el turismo, el empleo y los fondos europeos.

—P28 Y 29

El juez frena una treta de Ábalos y revisará si sigue en libertad

REYES RINCÓN
Madrid

El juez Leopoldo Puente rechazó ayer la solicitud del exministro José Luis Ábalos de renunciar a su abogado por considerarlo un “fraude de ley” que buscaba demorar su comparecencia de hoy en el Supremo. Tras ella, revisará su situación de libertad.

—P17



Desde la izquierda, las ministras Ana Redondo, Isabel Rodríguez, Pilar Alegría y Mónica García, ayer tras el Consejo de Ministros. C. ÁLVAREZ

Sánchez lanza una ofensiva por el aborto tras el plante de Ayuso

- El Gobierno inicia los trámites para incluir el derecho en la Constitución
- Sanidad urge a Madrid, Baleares y Aragón a crear el registro de objetores

CARLOS E. CUÉ / PAULA CHOUZA
JOSÉ MARCOS
Madrid

El Gobierno acelera su ofensiva por el aborto aprovechando la división interna que este deba-

te causa en el PP entre el sector más liberal y el ultracatólico. El Consejo de Ministros aprobó ayer la propuesta para blindar el derecho a la interrupción del embarazo en la Constitución, una

iniciativa que no tiene posibilidades de prosperar. La Moncloa explota así que la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, esté enarbolando la bandera antiabortista al negarse

a poner en marcha el registro de sanitarios objetores.

El contenido final del anteproyecto de reforma, sobre el que el Consejo de Estado se tendrá que pronunciar, fue objeto de un intenso debate entre PSOE y Sumar y no se cerró hasta ayer por la mañana.

En paralelo, el Ministerio de Sanidad envió ayer un requerimiento a Madrid, Aragón y Baleares para que pongan en marcha el registro de objetores previsto en la ley.

—P18 A 20

—EDITORIAL EN P12

El diablo está en los detalles Ana Carmona

Por qué blindar el derecho al aborto Mariola Urrea